

2024/II/Ges/9

Beschluss

Annahme

Transparenz der Kosten in Pflegeeinrichtungen herstellen

Der SPD Landesparteitag möge zur Weiterleitung an den SPD Bundesparteitag beschließen:

Der SPD Bundesvorstand und die SPD Bundestagsfraktion werden aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass

1. die Betreiber stationärer Pflegeeinrichtungen verpflichtet werden, die von den Pflegebedürftigen zu tragenden Kosten transparent zu machen, 2. die Kosten für die Unterkunft nach den im Wohnraum-Mietrecht geltenden Grundsätzen gedeckelt werden; dies gilt insbesondere für die Investitions- und Modernisierungskosten, 3. und die Personalkosten in voller (Tarif-)Höhe von den Pflegekassen zu tragen sind.

Überweisen an

Bundesparteitag, Bundestagsfraktion, Bundesvorstand